

Betreff (Wiederholung von Seite 1 – bitte nur 1 Thema pro Wortmeldebogen):

Eine Sitzung eines Lenkungs-ausschusses in der Thalkirchnerstr. 48

Antrag (Bitte formulieren Sie so, dass mit "ich stimme zu" oder "ich stimme nicht zu" abgestimmt werden kann) oder Anfrage:

siehe Anlage

Raum für Vermerke des Direktoriums - bitte nicht beschriften -

ohne Gegenstimme angenommen

mit Mehrheit angenommen

ohne Gegenstimme abgelehnt

mit Mehrheit abgelehnt

Textfeld für Kontaktdaten 

09.11.2017

**An den Bezirksausschuss 2
der LH München**

Antrag

**Betreff: Einrichtung eines Fussgängerübergangs in der Thalkirchnerstrasse 48
(Dermatologische Klinik) nach Einmündung der Waltherstrasse auf Höhe
des südlichen Eingangs zum alten Südfriedhof**

Als Anwohner in der Maistrasse bringe ich jeden Morgen meine Kinder entweder mit dem Fahrrad oder zu Fuss in den Kindergarten beziehungsweise in die Schule und muss dabei die Thalkirchnerstrasse auf Höhe der Waltherstrasse kreuzen um den alten Südfriedhof zu durchqueren.

Dabei kommt es sowohl zu den Verkehrsstosszeiten morgens zwischen 7:30 und 8:30, als auch auf dem Rückweg zwischen 16:30 und 17:30 regelmässig zu sehr starkem Verkehrsaufkommen. Die Verkehrssituation wird verschärft durch den ein- und ausbiegenden Bus Nummer 62, der aus der Waltherstrasse kommt und etwa 20 Meter südlich in der Thalkirchnerstrasse beidseitig hält was so so häufig eine unübersichtliche Verkehrssituation für alle Verkehrsteilnehmer schafft, egal ob Autofahrer, Radfahrer oder Fussgänger. Da weder eine Ampel noch ein Fussgängerübergang vorhanden sind Radfahrer und Fussgänger zudem gezwungen den ungebremsten Verkehr auf der Thalkirchnerstrasse zu kreuzen wenn sie den alten Südfriedhof durchqueren wollen. Die Problematik wird hochgradig verschärft durch die vielen Kinder oder Familien mit Kleinkindern die die verschiedenen Betreuungseinrichtungen wie den Kindergarten in der Pestalozzistrasse, die Klenzeschule, oder die verschiedene Elterninitiativen auf der östlichen Seite des Südfriedhofs erreichen müssen, insbesondere zu den obengenannten Zeiten mit hohem Verkehrsaufkommen, also zwischen 7:30 und 9:30, und 16:30 und 18:00

Ich bitte daher im Interesse aller Anwohner die Einrichtung eines Fussgängerübergangs in der Thalkirchnerstrasse 48 nach Einmündung der Waltherstrasse auf Höhe des südlichen Eingangs

zum alten Südfriedhof zu prüfen und umzusetzen um so die Verkehrssituation für alle Teilnehmer an diesem Knotenpunkt zu entschärfen.

Vielen Dank im Voraus.